



DEFIENDEN JUICIO DE AMPARO

ONG SE SUMAN AL RECLAMO CONTRA LA REFORMA JUDICIAL

La Unión Nacional contra el Desabasto de Medicamentos contra el Cáncer y Unidos por la Salud Mental se sumaron a la lucha en contra de la reforma judicial y en defensa del juicio de amparo, instrumento con el que han logrado "garantizar los tratamientos en tiempo y forma".

"¿Dónde está el mejor sistema de salud que el presidente afirmó en su VI Informe de Gobierno? Porque para nosotros simplemente Dinamarca no llega", expresaron.

"A lo largo de estos 6 años hemos presentado más de 450 amparos en diversos estados de la República y nos sentimos muy indefensos, preocupados ante la aprobación de una reforma judicial, que tenga jueces políticos a modo del partido gobernante, ya que en estos años fue el Estado quien no resolvió el desabasto de medicamentos y tenemos miedo, temor de que los amparos ya no sean otorgados conforme a derecho", alertó su representante legal, Andrea Rocha. —Victor Chávez